

Einbruch in Mosbach-Diedesheim: Sportgeschäft um 1.000 Euro erleichtert!



In Mosbach-Diedesheim braut sich was zusammen! In der Nacht zum Montag, genau um 2 Uhr, schlichen sich zwei unbekannte Täter in eine Garage an der Heidelberger Straße. Mit einem kriminellen Blick kam es zu einem dreisten Diebstahl, bei dem sie aus einem unverschlossenen Fahrzeug eine Geldbörse stahlen. Doch das war erst der Anfang ihres abenteuerlichen Raubzugs!

Mit einem beherzten Schritt gelangten die Diebe auch in die Lagerhalle eines benachbarten Sportgeschäfts, wo sich ein Schatz aus Sportbekleidung im Wert von rund 1.000 Euro verbarg. Sie packten alles in bereitgestellte Sporttaschen und flohen eilig, doch das Schicksal hatte andere Pläne: Die gestohlenen Taschen wurden später in der Konradusstraße zurückgelassen! Möchte man da noch an Zufall glauben?

Die Flucht der Missetäter

Ein aufmerksamer Anwohner wurde durch verdächtige Geräusche geweckt und durchstreifte das Grundstück, was möglicherweise die Unholde zur Flucht veranlasste. Jetzt ist die Polizei am Zug! Sie sucht dringend Zeugen, die Hinweise zu diesem schamlosen Einbruch geben können. Jeder Hinweis zählt! Meldet euch beim Polizeirevier Mosbach unter der Telefonnummer 06261 8090.

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: radioeins.de

Weitere Infos: en.m.wikipedia.org

Zum Originalartikel auf News-ag.com